







23 de enero de 2017

Año LXXIV número 26833 San Luis Potosí, S.L.P. Precio: \$8.00

@elheraldoslp

El Heraldo

Rodrigo Villasana López Director General Alejandro Villasana Mena facebook El Heraldo Slp

Asciende SLP al 3er lugar nacional en crecimiento de poder adquisitivo

□□ Siete años estuvo en el onceavo con mayor pérdida □□ Registró un repunte del 8%, de acuerdo a CONEVAL

espués de que San Luis Potosí fue por sie te años el estado número 11 con mayor pérdida del poder adquisitivo de su población, particularmente la más necesitada, ahora se ubica en el 3er. lugar con mayor crecimiento en el país en este rubro, de acuerdo informe reciente del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL).

Así lo informó la Secretaría de Desarrollo Social y Regional (SEDESORE), tras indicar que lo anterior refleja el impulso a la generación de empleos mejor remunerados y el combate a la pobreza que implementa el Gobernador del Estado, Juan Manuel Carreras López, lo que ha permitido a la entidad potosina un repunte de un 8 por ciento en este rubro.

Las políticas de la administración estatal están orientadas consolidar la economía de las familias potosinas, sobretodo de los sectores más vulnerables de la entidad, mediante distintas acciones, programas y obras, es por ello que se busca la suma de esfuerzos de los tres niveles de gobierno y sectores productivos para lograr los objetivos.

La generación de empleos en la entidad, la cual se mantiene por encima de la media nacional, representa uno de los factores fundamentales para alcanzar estos indicadores. Entre los factores nacionales que permiten este logro, lo representa el hecho que las tasas inflacionarias no se incrementan.

Durante 2015 y 2016 se ha presentado una menor inflación y mayor dinamismo en la



La generación de empleos en la entidad, se mantiene por encima de la media nacional, destacan.

creación de empleos que en los años previos, mientras que el poder adquisitivo aumentó 8.0% en 2016, según datos de CONEVAL.

De la misma manera indicó que las entidades con mayor incremento en el poder adquisitivo entre el tercer trimestre de 2014 y el tercer

trimestre de 2016 fueron Chihuahua (23.8 por ciento), Ciudad de México (17.4%) y San Luis Potosí con el 16.3



Cuatro hondureños y un salvadoreño, escaparon de la estación migratoria no sin antes agredir a elementos de la Delegación y a una mujer custodio de seguridad privada, quienes fueron hospitalizados.

Violenta fuga de 5

Andrés Martínez Tovar

I Delegado del Institu to Nacional de Migra ción en San Luis Poto-Mauricio Castañón Malagón informó que luego de que en la madrugada de este domingo escaparon 4 hondureños y un salvadoreño de la estación migratoria de esta ciudad avenida se mantiene la coordinación con las instituciones de seguridad para su búsqueda.

Informó que los centroamericanos violentamente agredieron a elementos de la propia delegación y a una mujer custodio de seguridad privada, quienes fueron hospitalizados por las lesiones reci-

Castañón Malagón rechazó

que estos actos se deban a algún tipo de maltrato, extorsión o abuso de autoridad por parte de elementos de la Delegación Federal a su cargo, ya que desde que asumió la titularidad del instituto, su principal actividad se ha concentrado en mantener permanente comunicación y abrir las puertas a personal de las Comisiones Estatal y Nacional de Derechos Humanos; y desde luego en los mismo términos con los cónsules establecidos en San Luis Potosí de Honduras y El Sal-

Señaló que las condiciones de los indocumentados dentro de las instalaciones del

INM han sido supervisadas

por personal de estos orga-

nismos de Derechos Huma-

nos, la Cruz Roja Internacional, así como los titulares de los consulados quienes han dado fe del trato y condiciones que se les brinda en la Estación Migratoria a hombres, mujeres y menores de edad que son rescatados en tanto son devueltos a su país de origen.

Reiteró Mauricio Castañón que todo el personal del Instituto actúa apegado a la ley y respeto total a los derechos humanos de quienes no cuentan con documento de estancia legal en nuestro país. Confió que las autoridades estatales logren encontrar a los centroamericanos que huyeron y posteriormente respondan por los hechos delictivos en los que incurrie-

Reanudan masiva marcha vs el gasolinazo

ientos de potosinos marcharon este do mingo en contra del incrementó a los combustibles que se dieron a principios de año y los que se anunciaron para el próximo mes y a gritos pedían "¡Fuera Peña! ¡Fuera Peña!".

Fueron varios contingentes que salieron de distintas partes de la ciudad para llegar a Plaza de Armas, esto amulando las manifestaciones que se realizaron a nivel nacional todas en contra del incremento a la gasolina y diésel. Uno de los grupos de aproximadamente 200 personas salió después de la 10 de la mañana de carretera Rioverde intercepción con avenida Los Pinos, rumbo al Centro Histórico iniciando el recorrido entonando el Himno Nacional Mexicano.

Un segundo contingente de alrededor de 100 personas salió de la Glorieta González Boca Negra sobre avenida Venustiano Carranza Rumbo

a Plaza de Armas, con mantas expresaban su rechazó al aumento de los combustibles. Por el camino se unieron dos grupos uno que se encontraban en las calles

Juan de Oñate y otro en Uresti. A Plaza de Armas llegaron más de 600 personas donde llevaron a cabo un mitin y manifestaron ante el Congreso del Estado y Palacio de Gobierno su repudio al incremento a los combustibles que se presentó durante esto año, además de exigir que se reduzcan los insultantes sueldo que tienen.

En días pasados el titular de la Secretaría de Hacienda, José Antonio Meade, dio a conocer que si habrá incrementó a los combustibles el próximo mes, dijo desconocer cuanto volverán a aumentar los precios de las gasolinas los próximos días 1, 11 y 18 de febrero, conforme al proceso de liberalización adelantada del mercado de los combustibles.



se manifestaorb n lanzando consginas cointra Enrique Peña Nieto.



Jesús Carlos Cabrero Romero.

Reprueba Iglesia la deshumanización

familiar

Marcela Loyola

🖥 l Arzobispo de San Luis Potosí, Jesús Carlos Cabrero Romero lamentó que cada vez las familias estén más deshumanizadas, provocando que los niños y jóvenes pasen mayor tiempo en las redes sociales y con el riesgo latente de que pasen más casos como el de Monterrey.

"La deshumanización empieza en la vida familiar, cuando no nos damos cuenta como es, que piensa, que anhela de nosotros padres el hijo e hija, y vivimos como desconocidos y ahí está el signo deshumanización porque el amor no nos lleva a acercarnos, a comunicarnos, a quererlos, incluso corregirlos y dejar que ellos nos digan lo que con derecho a lo mejor los padres no les hemos dado que es tiempo para escucharlos", dijo.

Indicó que además de exhortar a los padres de familia que pasen mayor tiempo con sus hijos, también es importante que no se difunda la violencia en redes sociales, por el caso del joven adolescente de Monterrey quien expuso su caso y el cual provenía de familia a la que nada le

El Arzobispo de San Luis Potosí dijo que las redes sociales pueden tener un papel sumamente importante para ayudar, por eso tampoco se deben de compartir llamados a saquear tiendas o a inducir la violencia, "que estas situaciones que se están dando no provoquen más caos porque quienes afectan es a los mismos trabajadores, a los mismos comercios que están establecidos y que son fuente de trabajo para muchos".

Piden investigar cuentas de redes sociales que difunden alarmar









Viernes 20 Máx. 23°C Mín. 07°C

Sábado 21

Domingo 22 Máx. 24°C Mín. 07°C

redaccion@elheraldoslp.com.mx